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Cela peut paraître bizarre de parler de feu à allumer, au moment où le feu de Tokyo 2020 
vient juste d’être éteint. Oui, Tokyo 2020 aura été, malgré le contexte particulier de la 
Covid 19, un feu de fraternité durant lequel on a rivalisé pour aller plus vite, plus haut ; 
pour être fort, ENSEMBLE !
Notre Communauté de paroisses “Sel de la Terre” a lancé, le 20 juin dernier, l’énoncé 
de la vision de son projet pastoral : « Communauté “Sel de la Terre”, deviens disciple 
missionnaire ! »
A l’entame de cette nouvelle année pastorale 2021-2022, nous voulons allumer le feu.

 - Allumer le feu de Pâques pour que le monde entier vive sous le feu de la vie, pour 
que ce feu brûle encore quand se lèvera l’astre du matin, celui qui ne connait pas de 
couchant, le Christ vivant !

 - Allumer le feu de la relation entre les hommes heureux de se passer le flambeau, un 
témoin, celui de l’Évangile de la joie et de la vie.

 - Allumer le feu de l’Annonce basée sur la Parole de Dieu qui, comme un glaive de feu, 
atteindra tout homme pour le construire, le former, le formater.

 - Allumer le feu de la fraternité par notre action de disciples-missionnaires, imitant Jésus 
qui est venu allumer un feu sur notre terre et souhaite que ce feu prenne aujourd’hui.

 - Allumer le feu de la présence de Dieu. Il est présent lorsque le malade est soigné, 
lorsque le nu est vêtu, lorsque l’affamé bénéficie du partage, lorsque le prisonnier est 
visité avec respect, lorsque la Bonne Nouvelle est annoncée et que l’on s’écrie Dieu 
est avec nous.

 - Allumer le feu du sacrifice eucharistique “source et sommet de la vie chrétienne”, et 
celui de tous les autres sacrements ; pour que la lumière, le feu de Dieu, le don de 
son Esprit de feu embrase tout Homme et tout l’Homme et le sanctifie pleinement.

Notre année pastorale 2021-2022 devra être un temps de véritable conversion pastorale. 
Celle-ci est un des thèmes fondamentaux de la “Nouvelle Évangélisation” que l’ensemble 
de l’Église est appelé aujourd’hui à promouvoir, afin que les communautés chrétiennes 
soient plus des centres qui favorisent la rencontre avec le Christ. A ce sujet, le Pape 
François nous enseigne qu’il « faut que les communautés chrétiennes fassent un choix 
clairement missionnaire, capable de transformer toute chose afin que les habitudes, les 
styles, les horaires, le langage et toute structure ecclésiale deviennent un canal adéquat 
pour l’évangélisation du monde actuel, plus que pour l’auto-préservation. »
Que l’Esprit Saint, grand protagoniste de la mission, nous donne courage, patience, 
enthousiasme et audace d’être véritablement disciples-missionnaires !
Bonne année pastorale 2021-2022 à tous !

Stanislas Mendy, Curé.

ALLUMER LE FEU !

AGENDA
SEPTEMBRE 2021 (Période : mi-septembre)

Samedi 11 18h00 St Nicolas
Dimanche 12 10h00 St Adelphe Fête Patronale
Vendredi 17 17h00 Ste Marie Adoration – Confession puis messe à 18h00
Samedi 18 18h00 Ste Marie

Dimanche 19
9h30 ND Mineurs

11h00 St Adelphe
Vendredi 24 17h00 Ste Marie Adoration – Confession puis messe à 18h00
Samedi 25 18h00 St Christophe

Dimanche 26
9h30 Ste Elisabeth

11h00 Ste Barbe
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ENFANTS ET JEUNES

TÉMOIGNAGE PÉLÉ VTT
Pendant ce pèlerinage VTT, j’ai fait partie 
des collégiens qui ont fait 200km à vélo de 
l’Oelenberg à la Cathédrale de Strasbourg. 
Mais nous n’avons pas juste pédalé : nous 
avons eu des temps de partage en groupe, 
des veillées, des célébrations et avons vécu 
plein d’autres choses, sans oublier la superbe 
ambiance. J’ai adoré ce pèlerinage. Encore 
merci d’avoir prié pour nous. Je reviendrai 
l’année prochaine !

Clémence 11ans.
Je suis arrivé au pélé’Rhin sans savoir vraiment 
à quoi m'attendre. Je savais que nous, les 
lycéens, nous ne pédalions pas mais je ne 
savais pas quel serait notre rôle. 
Nous étions une vingtaine de lycéens de toute 
l’Alsace à nous être retrouvés à l'abbaye de 
l'Oelenberg pour un week-end de cohésion. 
Nous avons appris à nous connaître et à 
monter et démonter les tentes puisque ce 
serait notre rôle principal. Nous sommes sortis 
de ce week-end en tant que membres du staff, 
soudés en un seul groupe et reconnaissables 
à nos T-shirts jaunes, prêts à accueillir les 
collégiens !
Le premier jour nous avons eu quelques 
soucis d'organisation car nous ne savions 
pas encore ce qu'il fallait charger et dans 
quelle camionnette. À la fin du démontage 
du camp, c'était impressionnant de voir une 
des camionnettes complètement remplie 
des sacs de voyage !
Sur le camp nous avions une super équipe de 
Très Très Vaillants cuisiniers qui se démenaient 
pour nous proposer quelque chose de bon 
et de différent tous les jours. C'était super ! 

Le soir, c'était nous, les membres du staff qui 
accueillions les collégiens sur le camp. Nous 
organisions le changement de T-shirt et le 
passage aux douches parfois un peu complexe 
quand il faut que se lavent 50 collégiens avec 
4 douches en 1 heure ! Après le repas du soir, 
nous devions aussi organiser les veillées. 
Répartis en groupe, nous avons essayé de 
proposer aux collégiens quelque chose de 
sympa mais de pas trop fatiguant après leur 
journée à vélo ! Nous gérions ensuite le 
coucher des collégiens étonnamment rapides 
surtout après les étapes les plus difficiles ! 
Après un débriefing avec nos responsables, 
nous prenions nous aussi quelques heures 
de sommeil avant de nous lever vers 6h15 le 
lendemain matin pour aider l'équipe cuisine 
à faire les 200 tartines nécessaires au petit-
déjeuner !
Au final, je garde un très bon souvenir du pélé, 
en particulier de l'ambiance générale que 
ce soit sur la route, pendant le montage du 
camp ou encore avec les collégiens ! J'ai aussi 
trouvé intéressante la messe à la cathédrale 
de Strasbourg qui a un peu bousculé les codes 
traditionnels ! J'espère vraiment pouvoir 
retourner au pélé’Rhin l'année prochaine 
même si je passerai alors animateur car 
je serai majeur. Je suis convaincu que ce 
sera aussi une très belle expérience ! Je 
conseille vivement aux autres jeunes de 
tenter l'aventure !

Anatole 17ans.
Vous pourrez retrouver l’ensemble des 
témoignages sur le site internet de la 
communauté de paroisses : 7info.free.fr
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HORAIRES PERMANENCES D'ACCUEIL 
Du lundi au vendredi de 10h à 11h30 et de 16h à 18h

INSCRIPTION À LA PROFESSION DE FOI ET À LA CONFIRMATION
Votre jeune entre en 4ème ou plus, c’est le moment de l’inscrire à la préparation pour la 
confirmation.
La préparation se passe sur deux années scolaires, avec des rencontres d’équipe tous les 
15 jours et quelques temps forts dans l’année.
En milieu de parcours aura lieu la première étape qui est la profession de foi, le sacrement 
de confirmation est lui, célébré à la fin du parcours de deux ans.
Si votre jeune se pose des questions sur le sens de sa vie ou sur la foi, s’il a des doutes, ou 
si vous pensez qu’il serait intéressant pour lui, pour son épanouissement personnel, qu’il 
réfléchisse à ces sujets avec des copains de son âge, alors ce parcours est pour lui.
Venez vous renseigner lors de la réunion d’information le :

Jeudi 23 septembre à 19h30 à l’église Sainte Marie de Wittenheim centre.
Pour tout renseignement et information adressez-vous à Cathy Runzer : 
cathy.7info@estvideo.fr ou 03 89 52 63 14

OCTOBRE 2021
Vendredi 1er 17h00 Ste Marie Adoration – Confession puis messe à 18h00

Samedi 2
8h30 Ste Marie Messe pour les vocations

18h00 St Nicolas
Dimanche 3 10h00 ND Mineurs Fête Patronale
Vendredi 8 17h00 Ste Marie Adoration – confession puis messe à 18h00
Samedi 9 Pas de messe

Dimanche 10 10h00 Ste Marie Lancement de l’année pastorale
Vendredi 15 17h00 Ste Marie Adoration – Confession puis messe à 18h00
Samedi 16 18h00 St Christophe

Dimanche 17
9h30 ND Mineurs Messe

11h00 St Adelphe Dimanche Fraternel : messe suivie d’un pique-nique
Vendredi 22 17h00 Ste Marie Adoration – Confession puis messe à 18h00
Samedi 23 18h00 St Nicolas

Dimanche 24
9h30 Ste Elisabeth

11h00 Ste Barbe
Vendredi 29 17h00 Ste Marie Adoration – Confession puis messe à 18h00
Samedi 30 18h00 Ste Marie

Dimanche 31
9h30 ND Mineurs

11h00 St Adelphe

NOVEMBRE 2021
Lundi 1er 10h00 Ste Marie Toussaint

Mardi 2
10h00 Ste Marie Commémoration des défunts
19h00 Ste Marie Commémoration des défunts

Vendredi 5 17h00 Ste Marie Adoration – Confession puis messe à 18h00

Samedi 6
8h30 Ste Marie Messe pour les vocations

18h00 St Christophe Messe des jeunes

Dimanche 7
9h30 Ste Elisabeth

11h00 Ste Barbe
Jeudi 11 10h00 St Adelphe Commémoration de l’Armistice 1945

Vendredi 12 17h00 Ste Marie Adoration – Confession puis messe à 18h00
Samedi 13 18h00 St Nicolas

Dimanche 14
9h00 St Adelphe Dimanche autrement : petit-déjeuner suivi de 

la parole de Dieu et de la messe à 11h00
9h30 ND Mineurs

Vendredi 19 17h00 Ste Marie Adoration – Confession puis messe à 18h00
Samedi 20 18h00 Ste Marie

Dimanche 21 10h00 Ste Elisabeth Fête Patronale
Vendredi 26 17h00 Ste Marie Adoration – Confession puis messe à 18h00
Samedi 27 18h00 St Christophe Messe des Familles

Dimanche 28
9h30 ND Mineurs

11h00 St Adelphe

Rappel de dates :
Grand Jubilé St Odile :
Lundi 27 septembre 2021 : la caravane sera présente toute la journée sur notre Communauté 
de paroisses. Programme à venir.
Inscription première communion :
Si votre enfant est scolarisé en dehors de la communauté de paroisses, vous pouvez vous renseigner 
en contactant Maud DALBERTO (03 89 52 63 14) avant le 22 septembre.

L’équipe CARITAS de Wittenheim organise sa traditionnelle choucroute de la solidarité
Jeudi 11 novembre de 10h à 12h 
En vente à emporter à la maison de la solidarité
Inscriptions au 06 89 55 23 29 ou au 06 08 95 04 63
Tarif : 15 euros



VIE DE LA COMMUNAUTÉ VIE DE LA COMMUNAUTÉ RÉTROSPECTIVE
FORUM DU 29 MAI 2021

Témoignage Partage biblique 
Quelles sont les phrases de la Bible qui 
me marquent ? Les sujets sont si vastes, 
les messages, que la Parole de Dieu nous 
adresse, sont si nombreux. 
La Parole de notre Seigneur est un héritage 
vivant qui nous a été donné à tous et à 
chacun d'entre nous. Elle nous raconte 
ce qui s'est passé, ce qui se passe et ce 
qui se passera. Elle est notre histoire, 
notre présent et notre avenir. Elle nous 
enseigne, nous fait connaître Dieu, nous 
rapproche de Lui, nous transforme et nous 
fait demeurer en Lui et avec Lui. Elle fait 
progresser notre Foi, nous fortifie, nous 
nourrit. Elle nous guide, nous ouvre la 
voie, elle nous apprend à nous élever 
spirituellement tout en restant humble. Elle 
nous exhorte, nous console, nous rassure, 
nous assure de tout l'amour que Dieu a 
pour nous, sans que nous n'ayons rien 
demandé, car c'est Lui qui nous a aimés le 
premier. Elle nous rappelle sa promesse, 
ses commandements, la juste attitude. 
Elle fait de nous des témoins, des héritiers 
et des disciples.
Les Écritures ont un sens et une 
signification, c'est-à-dire qu'elles parlent 
à l'humanité tout entière et nous parlent à 
chacun d'entre nous, personnellement. La 
Bible est un élément de notre relation avec 
Dieu. C'est un échange, nous recevons 
sa parole et nous pouvons à travers elle, 
déclarer notre amour, notamment par la 
lecture des Psaumes.

Quelquefois, il est difficile 
de comprendre ce qu'elle 
nous dit, d'entendre 
ce qu'elle nous dit. 
D’accepter. D'admettre. 
Mais n'oublions jamais 
que c'est l'Esprit Saint 
qui a œuvré à la rédaction des Ecritures. 
Alors ouvrons-lui notre cœur et laissons-le 
œuvrer en nous à sa lecture. La Bible se 
lit, s'écoute, se dit. 
Le lundi soir, je participe au groupe 
"Partage d'Évangile". Nous lisons les textes 
qui seront repris dans la liturgie le samedi 
soir et le dimanche suivant lors des messes. 
Puis, nous prenons un temps de réflexion, 
chacun dit la phrase ou les mots qui l’ont 
touché et nous discutons du texte en le 
replaçant par exemple dans son contexte 
historique, etc... C'est un échange libre où 
tout le monde peut s'exprimer. 
Il y a une expression qui revient souvent 
dans la Bible, et que j'aime beaucoup, c'est 
“les uns les autres”. Le lundi soir lorsque 
nous nous réunissons, je retrouve cette 
expression, les uns les autres. 
« Aimez-vous les uns les autres »,  
« Accueillez-vous les uns les autres »,  
« Exhortez-vous les uns les autres »,  
« Veillez les uns sur les autres », « Edifiez-
vous les uns les autres », « Supportez-vous 
les uns les autres », « Honorez-vous les uns 
les autres », « Pardonnez-vous les uns les 
autres », « Priez les uns pour les autres  », 
« Consolez-vous les uns les autres » et  
«  Vivez en paix les uns avec les autres ». 

Claude 

Né le 12 janvier 1976 à Brazzaville (République du Congo), ex-Congo français pour les anciens, 
je suis Régis ALINA, fils de Jean-Victor ALINA et de Berthe BANSIMBA. Je suis l’aîné d’une 
fratrie de 3 enfants dont 2 filles. J’ai fait toutes mes études à Brazzaville. En effet, après la 
classe de 3ème, je fus reçu sur concours à l’EMPCR (École militaire préparatoire des cadets 
de la Révolution), pour me préparer à une carrière militaire avec option “Armée de l’air”. 
J’envisageais de devenir pilote de chasse, pour intégrer quelques années plus tard, l’aviation 
civile comme pilote de ligne. 
C’était le métier de mes rêves. Mais, pour des raisons curieuses, et après 2 ans à l’Académie 
militaire, j’arrêtais ma formation. Baptisé à l’adolescence, je devins très engagé en paroisse 
comme servant de messe et choriste. Je fus marqué par la vie et le témoignage d’un jeune 
prêtre de ma paroisse. En voyant vivre le jeune vicaire, servir l’Église et le Seigneur, et, 
marqué par sa proximité avec les paroissiens, commença à naître en moi, le désir de « faire 
comme lui ». C’est ainsi que commençait ma préparation en vue d’entrer au Séminaire. 
Après une année d’accompagnement spirituel, je fus reçu au Moyen Séminaire saint Jean de 
Kinsoundi, en vue d’être prêtre. Depuis ce jour-là, je n’avais plus jamais quitté le Séminaire, 
jusqu’à mon ordination presbytérale. Après quelques années de formation, je réussissais 
le Baccalauréat, lequel me conduisait directement au Grand Séminaire de Brazzaville.
 Or, depuis les années 1990, le Congo était secoué par une série de guerres civiles à répétition. 
Le Grand Séminaire qui se trouvait en zone de combats, fut pillé, saccagé et fermé. Nous 
déplorions même la mort de quelques séminaristes. Cette triste et malheureuse situation 
obligea l’épiscopat congolais, à sortir du pays tous les séminaristes dont je faisais partie. 
Grâce à la solidarité de l’Église, fut organisé le « grand départ » des séminaristes congolais 
vers l’étranger. Je faisais partie du groupe qui avait été envoyé en France. 
Initialement, j’étais attendu au Grand Séminaire international saint Jean-Marie Vianney 
à Ars. Mais, une fois de plus, sans que je ne le choisisse, ma voie déviait et je fus envoyé 
directement au Séminaire de Strasbourg, où l’équipe de formateurs m’accueillit avec 
beaucoup d’humanité. C’est ainsi que je commençais mon parcours de séminariste à  
« l’alsacienne » sans être alsacien. Ma formation en Alsace m’emmena vers des paroisses 
comme Saint Pierre-le-Jeune de Strasbourg, saint Amand et saint Vincent de Paul en banlieue 
strasbourgeoise, saint Léon de Colmar... 
Après mes études, Mgr Joseph Doré m’ordonna diacre à Wissembourg pour le compte du 
diocèse de Brazzaville, car je n’avais jamais voulu travailler ailleurs qu’au Congo. Mais une 
fois de plus, une situation inattendue fit 
que je ne pouvais plus rentrer au Congo, 
contrairement à mon projet de départ. 
Je choisissais alors de m’incardiner dans 
le diocèse de Strasbourg. 
Après quelques temps de stage 
diaconal à Saverne, puis à Sélestat, je 
fus ordonné prêtre en janvier 2006. 
Nommé successivement vicaire à 
Sélestat, puis à Obernai, je devins curé 
de la communauté de paroisses du mont 
sainte Odile, dans le vignoble, sur les 
terres de la sainte patronne d’Alsace. 
Ensuite, je revins dans le Haut-Rhin 
pour devenir curé de la communauté 
de paroisses des portes de l’Altenberg. 
A partir de septembre 2021, nommé 
vicaire dans notre communauté 
de paroisses. Mais, la meilleure 
présentation est celle de la rencontre 
humaine, que je m’empresse de vous 
proposer. 

Bienvenue aux nouveaux prêtres 
coopérateurs dans notre communauté de 

paroisses Sel de la Terre

Je ne suis pas venu pour être…
Comme le Maître Suprême le disait Lui-même : « Je ne suis pas venu pour être servi, mais 
pour servir (…) celui qui veut être le premier qu’il soit le dernier de tous ». Je serai donc là au 
service de la communauté de paroisses.
A ce tournant de mon ministère, saurai-je être disponible pour les aînés, pour les jeunes, 
pour les enfants, disponible pour les personnes de tous âges et de toutes provenances ? Je 
dirais plus encore : arriverai-je à communiquer à tous cette présence qui m’habite et qui 
m’anime depuis tant d’années ? Arriverai-je à tourner les personnes qui me seront confiées, 
vers l’essentiel, le Christ, pour avancer ensemble vers Celui qui nous conduit ?
Tout d’abord, je suis là à témoigner de Quelqu’un d’autre, moins à vouloir faire tourner des 
structures. Je suis là, certes, pour aider les gens à rechercher l’essentiel de ce qui les fait 
vivre aujourd’hui, mais surtout, à rechercher avec eux ce qui leur donnera de continuer à 
vivre demain.
Je ne viens pas avec des solutions toutes faites, mais je viens avec ce que je suis aujourd’hui  ; 
je viens avec ce que je sais aujourd’hui ; je viens avec ce que je pense être important 
aujourd’hui, pour l’épanouissement de la communauté de paroisses.
Mais je sais aussi que j’ai à écouter, à 
entendre les personnes qui me sont 
confiées, pour aller avec elles dans le 
bon sens de la construction de ce que 
le Seigneur attend de chacune et de 
chacun d’entre nous.
Je proposerai des idées, des actions, 
des... mais surtout, j’écouterai, pour 
être bien disposé ensuite à prendre 
les décisions qui conviendront, pour le 
bien de l’ensemble. J’irai les chercher 
dans la prière, à l’écoute de l’Esprit de 
Dieu, car Lui Seul sait ce qui est bon.
Alors, les décisions à prendre 
viendront d’elles-mêmes, puisque 
mûries dans la prière personnelle et 
inspirée par l’Unique Esprit du Christ.

+  Père Jean-Georges Buckel, 
Prêtre coopérateur.

LE CONGRÈS MISSION POUR QUOI FAIRE ?
Notre projet pastoral : “devenir disciple missionnaire“
Disciple missionnaire ça consiste en quoi ? Est-ce-que je le 
suis déjà ? Comment le devenir ?
Pour répondre à ces questions va se tenir le CONGRÈS 
MISSION dans 9 villes de France dont Strasbourg les 1, 2 
et 3 octobre 2021.
Ce congrès est ouvert à tous, laïcs, prêtres et religieux. C’est un événement catholique avec 
une ouverture œcuménique auprès de nos frères chrétiens, protestants, évangéliques, 
orthodoxes…
Ce congrès se déroulera autour de tables rondes afin d’échanger sur des sujets de fond ; 
des ateliers, plus de 60 proposés tout au long du week-end avec des acteurs de terrain qui 
témoignent de la manière de vivre concrètement leur mission en paroisse, en famille, au 
travail; d’un village, où les associations chrétiennes présentent leurs initiatives missionnaires  ; 
l’évangélisation et la prière les deux piliers de l’aventure qui sont aussi le fil rouge du week-
end ; et enfin de la culture  : des artistes seront présents pour annoncer le Christ autrement.
Pour toute information complémentaire ou contact : congresmissionsstrasbourg@gmail.com
Vous pourrez avoir plus détails sur l’organisation et trouver comment s’inscrire.
Alors ? Pour bousculer notre communauté, ranimer le feu de notre foi, faites le pas et vivez 
une expérience de vie chrétienne, dans l’annonce de l’Évangile.

A LOURDES, AVEC LE VOYAGE DE L’ESPÉRANCE
Organisé par Caritas-Alsace et le diocèse.

QUELLE JOIE, et QUELLE GRÂCE, que d’avoir pu vivre ce temps, en lien avec notre 
évêque Mgr Ravel, qui était présent pendant 2 jours ½. Nous avons fait un bilan où 
chacun a exprimé ce qu’il en retient… En voici la synthèse.
Un temps de PÈLERINAGE bien sûr… « ici le ciel et la terre se rejoignent pour créer un 
ferment sacré propice à l’action de grâces et à l’espérance », « ici, j’éprouve toujours la 
même émotion quand je prie Marie et Bernadette, et à mon retour, j’ai pour mission 
de partager tout l’amour reçu », « chaque endroit dégage un sentiment d’amour, de 
paix intérieure », « Marie et Bernadette nous enveloppent et nous imprègnent de 
toute grâce ». Nous avons visité les lieux, vécu de très belles célébrations. Chaque 
jour, il y avait un fil conducteur… par exemple : Dieu m’aime tel que je suis… merveille 
que je suis… Dieu a besoin de moi ! Et à plusieurs moments, nous avons pu confier 
les intentions de prières que vous nous aviez données. Mais cela a aussi été un grand 
moment de FRATERNITÉ. 
Les 130 participants étaient justement réunis en «  petites fraternités » qui se 
retrouvaient régulièrement… pour mieux se connaître… pour vivre un temps de 
partage d’« évangile pas à pas »… ou pour préparer une production à présenter à la  
« veillée des talents » du dernier soir. Expérience concrète pour s’accueillir, s’écouter, 
s’ouvrir à l’autre… dans le respect, l’humilité, et le pardon parfois quand les paroles 
blessent. Nous avons appris à vivre en « frères et sœurs », en communion les uns avec 
les autres. Pour accompagner et guider chaque fraternité, il y avait un « veilleur ». Ce 
rôle était à vivre comme une mission et comme un service. Être attentif et permettre 
à chacun de prendre la parole, de donner ses idées, d’entrer dans la démarche… Cela 
nous rappelle notre projet pastoral : être disciple-missionnaire !
On ne sort pas indemne de cette expérience ! Notre regard sur les autres, sur Dieu, et 
sur nous-mêmes change. 
Ce voyage nous ouvre à l’ESPÉRANCE, au RENOUVEAU…
TOUT EST POSSIBLE, ENSEMBLE ! Merci Seigneur, c’est 
Toi qui es la SOURCE de cette JOIE et de cette FRATERNITÉ 
qui nous unit ! Et pour conclure, un refrain que nous 
avons souvent repris : « Je salue Dieu présent en toi ; que 
mon âme et ton âme soient unies… NAMASTE ! »
Marie Michelle, Agnès, Claudine et André, Christiane et 

Freddy, Mireille, Edmonde.


